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Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirats Bauerbach (öffentlich)

Sitzungstermin: Mittwoch 15.09.2021

Sitzungsbeginn: 20.02 Uhr

Sitzungsende: 21.35 Uhr |
Ort, Raum: Bürgerhaus Bauerbach, Bauerbacher Str. 29, 35043 Marburg
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‚Reguläre Mitglieder ze EEE \
Lothar Böttner- Ortsvorsteher nn |
Bettina Böhm -stellvertretende Ortsvorsteherin |

Pia Gattinger |

Carsten Nebel |
Theodor Gölzhäuser |
Sabine Jennemann entschuldigt

Moritz Böhm I

Sonstige . 2 u . BET \ “ E “ meh i

e Hauswart Herr Kämmer |
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Protokoll: N
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zui Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi- |
gung der Tagesordnung |

Ortsvorsteher Lothar Böttner eröffnete die Ortsbeiratssitzung und begrüßte alle Anwesenden. |
Er stellte die form- und fristgerechte Ladung zu der heutigen Sitzung fest. Anwesend sind 6 |
Mitglieder, der Ortsbeirat ist damit beschlussfähig. Einwände gegen diese Feststellungen wer- ;
den nicht erhoben. |

Tagespunkt (TOP) 5, hier die Begehung, findet nach TOP 6 statt. |

zu2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 14.06.2021
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|



Die Niederschrift ist allen Ortsbeiratsmitgliedern zugegangen. Einwände und Änderungswün-
sche werden keine vorgetragen. Die Niederschrift gilt somit in der vorliegenden Fassung als
genehmigt.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein:

Enthaltung

zu3 Beschaffung und Aufstellung einer Gerätehütte mit Spielgeräten auf dem Mehr-
generationenplatz

Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt.

e In Möischt werden die Spielgeräte (Verleih) gut angenommen.

e Antrag mit den voraussichtlichen Kosten wird von den Ortsbeiratsmitgliedern ausgear-
beitet, die Federführung übernimmt stellv. Ortvorsteherin Frau Bettina Böhm.

e Förderung über „Marburg Miteinander für Kinder, Jugend, Familien. |
e Der Standort am Mehrgenerationenplatz muss noch geklärt werden (Ortstermin?). |
e Vorstellung der Gerätehütte mit Spielgeräten im BBl, weitere Unterstützer finden.

Die Mitglieder des Ortsbeirates sprechen sich für die Anschaffung eines Gerätehauses mit
Spiel- und Sportgeräten am Mehrgenerationenplatz aus.

Zu4 Ausbau des Fahrradweges von Bauerbach nach Ginseldorf |
Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt. |
Auf Sachstandsnachfrage des Ortsbeiratsmitgliedes Theodor Gölzhäuser teilte der Fachdienst |
mit, dass der Auftrag vergeben ist und die Arbeiten bis Ende November 2022 abgeschlossen

werden. |

zu5 Sachstandsbericht zum Bürgerhaus und Begehung der Räume mit dem Haus-
wart

Der Antragt wurde in der Sitzung behandelt.

|

Grundlage des Sachstandberichts war der Sachstandsbericht „Bürgerhäuser“ gem. Dorf- |
entwicklung in den Außenstadtteilen. N

zu6 Verschiedenes |
Ortsvorsteher Lothar Böttner: 03 |

- Nächste Ortsbeiratssitzungen am Mittwoch, 27.10.2021 um 19.30 Uhr. |
- Sauberhafter Herbstputz am Bürgerhaus findet am 23.10.2021 um 10 Uhr statt (BBl). |
- Nutzung der WC-Anlagen durch die Gaststätte.

-  BBl-Beiträge bis 30.09.2021 an den Ortsvorsteher. |

|

Stellvertretende Ortsvorsteherin Bettina Böhm: M
- Findet in diesem Jahr die Adventsfeier statt? ;

- Die Blumenzwiebeln werden in den nächsten Tagen von Ihr abgeholt (BBil/Verteilung). ||||Seite: 2 von 3



-  Lastenfahrräder werden/sollen für die Stadtteile angeschafft werden, BBl Interessenab-

frage.
- Ein Vortreffen bzgl. dem Fotobus, soll am 06.10.2021 um 19.30 Uhr in der Kegelstube

stattfinden.

Ortsbeiratsmitglied Carsten Nebel:
- Verlegung des Steins mit Infotafel von der Straße „Waldeck“ in die Gemarkung „Eddis

Bank“ aufgrund der anstehenden Bebauung, der Ortsvorsteher Lothar Böttner beauf-
tragt den Fachdienst, nach Vorlage der Gemarkungsdaten.

- Aufgrund der immer wieder aufkommenden Gerüchte, stellt Ortvorsteher Lothar Bött-
ner einen Sachstandsanfrage bzgl. dem Endausbau der Straße „Zum Waldchen“ an |
den Fachdienst.

Ortsbeiratsmitglied Theodor Gölzhäuser: |
- Gehwege am Friedhof, der Weg (18m) zur Spielstraße/Hinterfeld wurde nicht gepflas- |

tert. Bilder sind den Ortsbeiratsmitglieder zugegangen. cl |
Der Ortsbeirat fordert, entsprechend der getroffenen Vereinbarungen, die 18m

Weg zu pflastern. |
|

Marburg, 15.09.2021
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Lothar Böttner Carsten Nebel |

Ortsvorsteher Schriftführer |
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